



Camagüey, Cuba, 12 abr.- En estos momentos varias acciones de promoción y educación para la salud se realizan en esta región en aras de evitar nuevos contagios con el Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) y otras enfermedades de transmisión sexual.

Ricardo Ferro Escoda, especialista del Componente Educativo de ITS VIH/sida del municipio de Camagüey, refirió que entre estas se encuentra la implementación de la campaña *Comienza ya*, en la que se involucran todos los trabajadores del sistema sanitario del país.

“Su objetivo, dijo, es llegarles a los pacientes que están alejados del servicio para que inicien el tratamiento con los retrovirales, o los que no están adherentes buscar otras variantes que contribuya a elevar su calidad de vida”.

Desde el mes de diciembre del 2023 comenzó la implementación en toda la isla de la campaña *Comienza ya* cuyo fin es que toda persona positiva al VIH cumpla con los protocolos de atención establecidos, práctica que ante todo será de beneficio para la persona.

Dijo Ferro Escoda que se mantienen las acciones de promoción sanitaria y educativa en todas las áreas de la capital agramontina, siempre enfocados en elevar la percepción de riesgo de la población y que se mantengan relaciones sexuales seguras.

Además, invitó a los habitantes de la Ciudad de los Tinajones a acompañarlos este 11 de abril, a las 8:00 de la noche en el teatro Avellaneda, donde tendrá lugar la gala artística para entregar los Premios Esperanza correspondientes al año 2023.

Accionan en Camagüey para detener transmisión del VIH y otras enfermedades sexuales

Última actualización: Viernes, 12 Abril 2024 08:34

Visto: 431

Radio Camagüey